



L'Armée du Salut de Neuchâtel a besoin d'aide pour les marmites



© Sébastien Goetschmann / Libre de droits

L'Armée du Salut de Neuchâtel cherche des bénévoles pour participer à la collecte des marmites.

Dans les rues, nous voulons à nouveau être présents dans le centre de Neuchâtel durant la période de Noël.

- a) Pour notre collecte des marmites qui rend notre bureau social du Poste viable et nous permet d'offrir un beau Noël, ensemble avec les solitaires et/ou démunis.
- b) Pour une présence chrétienne au coeur de la cité, un rappel ou, pour plusieurs, une découverte du don de Jésus-Christ.
- c) Pour inviter la population à « chanter Noël » autour de la crèche vivante, au nord du Temple du Bas le samedi 22 décembre à 16h

Votre présence et votre aide nous sont précieuses !

Si vous souhaitez nous aider, retournez le formulaire d'inscription au Poste de Neuchâtel : poste_neuchatel@arreedusalut.ch

Auteur

La Rédaction / Source : Armée du Salut Neuchâtel

Publié le

23.11.2018